



Primeras Planas

Es dueño de plaza contratista de la 4T
El Tren Maya combate a jaguares y venados como fauna "nociva"
Donald Trump amenaza ahora a Rusia y China
México no es puerta trasera de China hacia Estados Unidos
Arman bloque contra fentanilo
¡Desalojados!

[Reforma](#)
[El Universal](#)
[Excélsior](#)
[La Jornada](#)
[El Heraldo de México](#)
[La Prensa](#)

Secretaría de Seguridad Ciudadana

"Transformando Tu hogar, para Tu Seguridad", en marcha en Tlalpan y Magdalena Contreras

La alcaldesa de Tlalpan, Gabriela Osorio, y el alcalde de Magdalena Contreras, Fernando Mercado, dieron banderazo de salida al operativo de seguridad "Transformando Tu hogar, para Tu Seguridad" en la zona limítrofe entre ambas demarcaciones, con el objetivo de reforzar la seguridad y prevenir la comisión de delitos en las zonas con mayor índice delictivo, en el cual participó la Guardia Nacional, el Ejército Nacional, elementos de la Secretaría de Seguridad Ciudadana y la Policía Auxiliar. La titular de la alcaldía Tlalpan aseguró que, con el apoyo de la jefa de Gobierno, Clara Brugada, y el secretario de Seguridad, **Pablo Vázquez Camacho**, se van a lograr muy buenos resultados en los tres años de gestión. [La Crónica de Hoy](#)

Aseguran inmueble en Venustiano Carranza y aprehenden a dos mujeres

Policías de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, coordinados con personal de la Defensa, Marina y Guardia Nacional, aseguraron un inmueble en la alcaldía Venustiano Carranza donde operaba un grupo rival a la Unión Tepito. Durante el operativo, dos mujeres de 19 y 45 años fueron detenidas, se decomisaron drogas, armas y recuperaron ocho motocicletas con reporte de robo. [La Jornada](#) / [La Prensa](#)

Cae en la Doctores con droga y dinero

Tras una breve persecución, efectivos de la **SSC** capitalina, detuvieron a un hombre en posesión de 39 envoltorios de aparente droga, en calles de la alcaldía Cuauhtémoc. Resultado del operativo para reforzar la seguridad en dicha demarcación, los uniformados desempeñaban sus funciones de patrullaje en las calles Doctor Rafael Norma y Doctor Alvear Núñez, en la colonia Doctores, cuando observaron a un sujeto que manipulaba bolsas de plástico con un vegetal verde. [La Prensa](#)

Disfrutan de la verbena más de 60 mil personas

Miles de capitalinos disfrutaron la tarde de este sábado del tradicional Desfile Navideño, *Bolo Fest*, sobre la avenida Paseo de la Reforma. En el operativo de seguridad que implementó la **SSC**, participaron más de dos mil efectivos, acompañados de 111 unidades, una motocicleta, tres grúas, y dos motoambulancias del **ERUM** y un helicóptero de los Cóndores realizó sobrevuelos de prevención y vigilancia. [La Prensa](#)

Atrapan a uno con bolsas de marihuana

Efectivos de la **Policía Auxiliar de la SSC** capitalina, que realizaban acciones para combatir la incidencia delictiva en la alcaldía Xochimilco, detuvieron a un hombre en posesión de siete bolsas medianas que contenían una hierba verde y seca similar a la marihuana. [La Prensa](#)

Instalan filtro vs. tala ilegal

En un operativo conjunto por personal de la Sedema, en coordinación con la Dirección General de Inteligencia Policial de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, la Sedema, Guardia Nacional y la Profepa, lograron el aseguramiento de tres unidades que transportaban productos maderables obtenidos de manera ilegal. El jueves fue detenido un talamontes en la alcaldía Milpa Alta. [El Heraldo de México](#) / [El Universal](#) / [Excélsior](#) / [Reforma](#) / [El Gráfico](#) / [Metro](#)



Por mala copa discute con amigo y le pega un balazo

Una reunión de amigos que se organizaba en una vivienda de la alcaldía Azcapotzalco terminó en tragedia, debido a que una joven mujer discutió con uno de los asistentes, para luego sacar un arma de fuego y dispararle en el rostro. Cuando uniformados de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** arribaron al lugar procedieron a detener a la presunta agresora, identificada como Jazmín "C", la cual fue remitida ante las autoridades ministeriales de la Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México. [La Prensa](#) / [El Gráfico](#)

Vacían México Mart

El desalojo de México Mart ocurrió a petición de los dueños del lugar, luego del operativo del jueves en el que las autoridades federales y locales decomisaron más de 262 mil artículos de productos pirata y de que se presentó una denuncia ante la FGR para iniciar con la extinción de dominio del inmueble, un proceso jurídico con el que el gobierno busca retirar la propiedad al dueño actual por permitir la venta de mercancía ilegal. Durante el desalojo **decenas de policías de la SSC** cerraron el paso vehicular y presenciaban el vaciado de bodegas, sin intervenir en el paso de los trabajadores y locatarios. [El Sol de México](#) / [La Prensa](#) / [La Jornada](#) / [Reforma](#) / [Reforma](#) / [Metro](#)

Han clausurado 29 chelerías irregulares

En lo que va de la actual administración 29 chelerías han sido cerradas como parte del operativo La Noche es de Todos, de acuerdo con datos de la Secretaría de Gobierno de la Ciudad de México (Secgob). Los establecimientos han sido suspendidos en las alcaldías Álvaro Obregón, Iztacalco, Iztapalapa y Cuauhtémoc, indicó la dependencia. Participaron en el operativo la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, Invea, la Secretaría de Gestión Integral de Riesgos y Protección Civil y la FGJ. [Excélsior](#)

Policiaco

Muere biker en la GAM

Un motociclista perdió la vida tras ser arrollado por un vehículo en el Eje Central, frente a la Central Camionera del Norte, en la alcaldía Gustavo A. Madero. El camión que lo embistió circulaba a alta velocidad y luego del accidente se dio a la fuga. Oficiales de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** acordonaron la zona y momentos después llegaron los peritos a realizar el levantamiento del cuerpo. [La Prensa](#)

Ya ni tan Felipe

Una bicicleta destrozada quedó tirada en el asfalto y un ciclista falleció luego de que un camión lo atropelló en avenida del Trabajo, entre avenida Boleo y Calle Estaño, colonia Felipe Pescador, alcaldía Cuauhtémoc. Paramédicos llegaron al sitio sólo para certificar el fallecimiento del joven y elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, al arribar, resguardaron la zona. Policías de Investigación, quienes acudieron para comenzar con las indagatorias, informaron que buscarían los videos de las cámaras del C5, para dar con el paradero del conductor responsable. [Metro](#)

Dormida a tiros

Una pareja que circulaba a bordo de su automóvil Nissan Versa, en calles de la alcaldía Iztapalapa, fueron atacados por dos sujetos que viajaban en motocicleta, la noche del pasado viernes, en la colonia Leyes de Reforma. Dos balas perforaron la cabeza de la mujer, mientras que a su pareja le atravesó un proyectil en el brazo derecho. Tras los disparos, los agresores huyeron y el hombre manejó al Hospital General de Balbuena, donde los paramédicos confirmaron la muerte de la mujer. [El Gráfico](#)



Justicia

Columna El Caballito: La terna para elegir al próximo fiscal de la CDMX

Nos comentan que la semana que está por iniciar es decisiva en el proceso para la elección de la persona titular de la Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México, pues se espera que sea mañana o a más tardar el 3 de diciembre cuando el Consejo Judicial Ciudadano, encabezado por Jorge Nader Kuri, envíe la terna de los finalistas en el proceso de selección a la jefa de Gobierno, Clara Brugada. [El Universal](#)

Piden que les regresen a 24 perros

Vecinos de la colonia Narvarte llevaron a cabo un plantón frente al llamado búnker de la Fiscalía local, en la colonia Doctores, para demandar a las autoridades que les regresen a 24 perros que fueron asegurados en el albergue En Busca de un Hogar el martes pasado. Encabezadas por la dueña del refugio, los manifestantes exigieron mesas de negociación para que el centro de atención animal vuelva operar. [Excélsior](#)

Imagen Destacada

La CRÓNICA DE CDMX

Tlalpan y Magdalena Contreras se unen para combatir la inseguridad

